

„Freunde der Stötzner-Schule“

**Förderverein ins Leben gerufen
Vorsitzende ist Marie-Luise Fißl**

Weiden. Jetzt gibt es auch für die Weidener Stötzner-Schule einen Förderverein. „Freunde der Stötzner-Schule“ nennt sich die neue Organisation, zu deren Gründungsversammlung sich insgesamt 20 interessierte Gäste eingefunden hatten. Rektor Wolfgang Schikora konnte hierzu auch einige Vertreter der Stadtratsfraktionen von CSU und SPD begrüßen.

Der Schulleiter stellte eingangs die Entwicklung der Stötzner-Schule dar und ging dabei ebenso auf aktuelle Nöte und Probleme der Einrichtung ein. Er zeigte sich erfreut über die Gründung des Fördervereins und betonte, daß für ihn nicht der finanzielle sondern der ideelle Wert im Vordergrund stehe, da er sich durch den Verein eine Imageverbesserung für die Sonderschule – und somit für die Schüler – erhoffe. Wenn die Mitglieder die Interessen des Vereins nach außen vertreten und Aufklärung betreiben würden, könnten sie einen wesentlichen Beitrag zum Abbau der Vorurteile in der Bevölkerung und zur Integration der Schüler in unsere Gesellschaft leisten, lautete seine Hoffnung.

Alle Anwesenden traten dem neuen Verein bei. Die Vereinssatzung wurde einstimmig angenommen. Die Wahl der Vorstandschaft brachte folgendes Ergebnis: Vorsitzende wurde Marie-Luise Fißl, Stellvertreterin Evelyn Dinaiger, Schriftführer Wolfgang Bösl, stv. Schriftführerin Ursula Bruckner, Kassierer wurde Maria Mädl, ihre Stellvertreterin Ursel Fischelmayer.

Der Vereinsbeitrag wurde auf lediglich eine Mark pro Monat festgelegt. Interessenten können sich unter folgender Adresse an den Verein wenden: „Freunde der Stötzner-Schule“, Albrecht-Dürer-Straße 3, 8480 Weiden.